
Conseil Général Rueyres 

Procès-verbal de la séance du Conseil Général 
Séance du 11 décembre 2023 selon convocation. 

 
La séance débute à 19h30 sous la présidence de M. Jérémie Crisinel, Président. 
L’ordre du jour est le suivant : 
 

1. Appel. 
2. Assermentation des nouveaux membres. 
3. Ordre du jour. 
4. Lecture du procès-verbal de la dernière assemblée. 
5. Communication de la Municipalité. 
6. Préavis n°2023-06 Budget 2024. 
7. Propositions individuelles et divers. 

 

1. Appel. 
Sont absents excusés :  
Mmes David Sarah, Jordan Sylvia, Lina Wil, Piot Maryline, Vulliemin Catherine.  
M. Bell Alexander, Bornand Julien, Laurent Marc-Olivier, Ménard Bertrand, Zahnd Laurent, 
Zeller Lionel. 
Sont absents non excusés: 
M. Melet Benoît 
Le Conseil Général compte à ce jour 50 membres, 38 membres sont présents pour débuter 
cette séance. 
 

2. Assermentation des nouveaux membres. 

Il n’y a pas de nouveaux membres à assermenter. 
 

3. Ordre du jour. 
L’ordre du jour ainsi présenté est accepté à l’unanimité sans abstention ni avis contraire. 
 

4. Lecture du procès-verbal de la dernière assemblée. 
Le procès-verbal de la séance du 25 septembre 2023 est adopté à l’unanimité sans abstention 
ni avis contraire. 
 

5. Communication de la Municipalité. 
M. Michel David nous informe que le totem de la zone 30km/h côté Oppens, a été déplacé 
rapidement et à moindre frais. Le marquage au sol suivra dès que la météo le permettra. 
M. Michel David nous présente quelques relevés faits suite à l’installation du radar 
pédagogique aux 4 coins du village. A noter que le radar pédagogique, prend aussi la vitesse 



en mode fantôme, soit dans le sens inverse. Des nouveaux relevés seront faits d’ici le 
printemps et un article détaillé paraitra dans la feuille de Chêne du mois de juin 2024. 
 
M. le Syndic remercie toutes les personnes qui sont venues à la fenêtre de l’Avent de la 
Commune hier soir. M. le Syndic nous informe que le PA de la scierie a été déposé au Canton 
pour un dernier examen. M. le Syndic nous explique que la période d’essai de Mme Bulliard 
au greffe a été interrompue et qu’à partir du 1er novembre 2023, ce poste est occupé par Mme 
Aline Besson de Pailly. 
 

6. Préavis n°2023-06 Budget 2024. 
Chaque membre a reçu le préavis n°2023-06, le budget ainsi que le rapport de la commission 
des finances. M. le Syndic commente le budget page par page en énumérant les postes aux 
variations importantes.  
Le budget est établi sur 312 habitants, le total du compte de fonctionnement est de CHF 
1'542'440.- pour un excédent de charges de CHF 29'737.-  
Les conclusions du rapport de la commission des finances sont lues par M. François Füllemann 
et recommande d’accepter le préavis n°2023-06 tel que présenté. 
M. Pierre-François Duc demande depuis quand le canton reprend la part de cohésion sociale ? 
Monsieur le Syndic répond que le changement de péréquation entrera en vigueur au plus tôt 
au 1er janvier 2025, donc pas de diminution de participation pour l’année 2024. 
Actuellement 2/3 canton 1/3 commune et qu’avec le changement ça fera 83% canton et 17% 
commune. 
Il n’y a pas d’autres questions, le vote est effectué à mains levées. Les conclusions du rapport 
de la commission des finances concernant le préavis 2023-06 sur le budget 2024 sont 
acceptées à l’unanimité, sans abstention ni avis contraire. 
 

7. Propositions individuelles et divers. 
M. Alain Buffat demande si des recherches de sources d’eau sont faites. M. Marc David répond 
qu’actuellement aucune recherche de captage supplémentaire n’est faite. Des études sur les 
réseaux intercommunaux sont en cours afin de les regrouper, mais pour le moment il n’y a pas 
d’avance.  
M. Gilles David informe que le vin chaud sera offert à la déchetterie le samedi matin 23 
décembre 2023.  
M. le Syndic remercie le conseil pour la confiance témoignée et souhaite de belles fêtes à tous. 
M. le Président remercie à son tour les commissions, les membres du conseil, le collège 
municipal et ses collègues du bureau pour le bon travail effectué, et  félicite chaleureusement 
les 2 candidats aux dernières élections. 
La prochaine séance aura lieu le 25 mars 2024. 
La parole n’étant plus demandée, la séance est levée à 20h15 
 
Le Président       La secrétaire remplaçante 
 
Jérémie Crisinel      Catherine Mermoud  



 


